

国際ロータリー第2840地区

沼田中央ロータリークラブ

NUMATA CHUO ROTARY CLUB

2020-2021

No.1643 2021.5.27 会長:山田 晃 幹事:髙橋昭紀

会員数:44会場出席:29欠席:15出席率:65.91%前々回出席率:72.72%

点鐘: 山田 晃 会長 司会: 原澤ふじ子 副SAAロータリーソング: 日も風も星も(タクト: 津久井 茂)

例会場:ホテルベラヴィータ 3F 12:00~





お客様



沼田市役所 総務部地域安全課防災安全係 防災専門官 小菅優喜様(右)

会長の時間 山田 晃会長



ロータリークラブの精神のひとつに、「最もよく社会奉仕するものが、最もよく報いられる」という言葉があります。

ロータリークラブの最終目的は、様々な地域の人間関係を改善し、よりよい社会をつくり、平和な世界を築くために貢献していくということにあります。

「哲学ある者、知識ある者、地位ある者は、他の人たちよりも大きな社会的責任を負うのだ。(ノブレス・オブリージュ)」という精神は、歴史の変遷を経て、今日もなお輝いています。

そのような大げさな話はさておいて、ロータリークラブの仲間こそ、この精神を持って、社会のためにささやかながらできる事から少しずつ取り組んでまいりましょう。

ロータリークラブは社会参加を大切にしています。人は何のために生きるのかと問われれば、社会のためであります。一人ひとりの、少しの社会参加が世界をよりよくするのです。

だがしかし、私たちは選ばれた人間ではありません。そのようなおごった勘違い、思い違いは決してあってはなりません。私たちは、仲間同士に支持された人間集団です。 友愛の精神によって強く結ばれています。

私たちはロータリークラブという、まさに血縁的絆に基づいて、少しずつではあれ社会をよりよくしていこうと決意しております。

一人のできることは、決して大きくありません。しかし、 一人が本当に「本気」になれば仲間は増えます。社会はよ くなります。この世に「本気」より尊いものはありません。 お金や地位など、失ったところでどうってことはありませ ん。勇気を失ったときに私たちは全てを失うのです。

- コロナに勝ちましょう。(どうやって?)
- コロナを乗り越えましょう。(どうやって?)
- コロナから学びましょう。(何を?)

このカッコ内が、政府には全く感じられないのです。ロードマップくらい示せと申し上げたいところです。

私たちロータリークラブは、観念的なことは申しません。 具体的に動かなければ、具体的な答えは見つからないので すから。

いやなことは、すべて神からの最大のプレゼントと考え、ともに進みましょう。

幹事報告

髙橋昭紀 幹事



- ①上原町歩道橋の交通安全横断幕を新調して、沼田警察に 寄付することになりました。
- ②今年度の公共イメージ委員会が担当する『地域文化功労 賞』に1名を推薦します。
- ③桐生赤城RCが、2021年7月から例会場を桐生地場産 業振興センターに変更します。
- ④他クラブの例会変更が届いていますので、必要な方は幹事までお問合せ下さい。
- ⑤5月23日の地区研修・協議会に参加して頂いた方へ、 配信トラブルのお詫びがありました。

タクト



津久井 茂 会員





ニコニコ BOX 報告

齋藤 豊 委員長



山田 晃

年間を通してコロナ禍の中でボックスイン額が昨年ほどではありませんが、100万円前後になると聞きました。 会員皆様のご協力に感謝します。

髙橋 昭紀

- ①本日は、防災士の小菅様にはお足元の悪い中、卓話をありがとうございます。
- ②先日の沼女祭への寄付金のご協力を頂いた皆様ありがと うございました。

小林 照夫

- ①バスケットボール男子2部の群馬クレインサンダーズは、念願のB2制覇とB1昇格を成し遂げた。B1の新たなステージで活躍を期待する。 おめでとう。
- ②白馬のソダシ、先日のオークス2400mは1番人気だったのにこの距離は難しかったね。山田会長の大口BOX in残念でした。

小曽根 一雄

さて、先日は台北南門RC訪問時のお土産を落札させていただき、ありがとうございました。良い記念になります。30年来のお付き合いのある宮城県気仙沼市の牡蠣養殖業者が、NHKの朝ドラの牡蠣作業風景で登場してます。2回目の放送でお母さんと従業員2名が緊張の表情で登場

是非、朝ドラを見られる時は、ちょっとばかり気にして くれたら最高です。その業者も息子さんが後を継ぎ、先日 「株式会社」に組織変更したとの連絡もありました。

してました。毎日録画して楽しんでいます。

ほんの少し災害復旧のお手伝いをしてます。年会費一万円で会員になり、取れたての海産物や養殖の牡蠣やホタテを送ってもらってます。皆様も機会がありましたら参加して頂ければと思っております。

見城 登志雄

小菅優喜様、本日は卓話を引き受けて下さりありがとう ございます。



中学生野球大会について。昨年度は新型コロナの影響で中止となりましたが、今年度は交流試合という形で地元中学校のみで行えればとの打診が学校側からありました。ただしコロナ感染の状況によっては変更される場合もございます。

本日の卓話



茂木清七会員より紹介



沼田市役所 総務部地域安全課防災安全係 防災専門官 小菅優喜様





沼田市の防災マップ(令和3年2月改訂版)を見ながら分かり易く説明して頂きました。市内には全戸配布されていますが、初めて目にしたという会員も結構多かったようですね。

皆さんの会社や自宅のある場所はいかがでしたか?